



新年はじめての平和のスタンディング行動！



平和病院前の行動には15名の方が参加しました

1月7日(月)が祝日のため、本日15日が新年初めてのスタンディングとなりました。午前中小雨であったので、寒い中でしたが平和病院で10職場15名、協同病院では4名の皆さんが参加をしました。平和病院前では、冒頭 能登半島地震で被災された方々へ哀悼の意とお見舞いを行った後、ロシアのウクライナ侵略、イスラエルによるガザでのジェノサイド、イエメンでの中東の事態を悪化させる戦闘の即時停止と日本政府は平和憲法を活かし、「国連憲章と国際法守れ」の1点での解決の呼びかけをせよとアピール。

今年初めての(核兵器禁止条約への署名・批准を日本政府に求める)「6・9行動」を行いました。

毎月9日に高松市の田町交番前で行っている「6・9行動」に参加しました。(1月は、毎年元旦の日に、四国88か所の結願時でもある大窪寺で同様の署名行動も行っています。)このニュースの下段に[共闘団体との定例の平和社保の宣伝行動](#)について記載をしました。早朝、夕方の時間帯もありますが、ご都合つく方はぜひご一報の上、ご参加ください。会場は県連までお問い合わせ下さい



TPNW締約国会議 報告会
日時：1月24日(水)15時～16時
会場：協同病院ふれあい会議室
(組合員活動部横)
報告者：多田 新さん

定例平和社保宣伝：【市民連合】19日朝7時半/【社保協】25日朝7時半/【憲法C】第2(水)17時半
【革新懇6の日行動】6日12時/【原水協6・9行動】9日12時/【原発なくす会】最終(金)17時半